



**La mégalomanie d'un big boss, François PEROL et pour la CEPACRGM, un chantier titanesque et inquiétant à tous points de vue!**

La CEPAC est reconnue être le pompier de service de BPCE, nous sommes maintenant les grands argentiers d'un pôle ultra marin. Puisque les jeux sont déjà faits et que le paquebot est à la mer, SUD sera particulièrement vigilant sur son cap et à la bonne santé de l'équipage.

Le projet est complexe avec un calendrier sur 3 phases avec une date technique butoir mi 2016.....et c'est à partir de là que les vrais problèmes commenceront!

Car nous rentrerons dans l'organisation de ce nouvel ensemble, entendez par là; mesures sociales d'accompagnement adaptées aux enjeux et au défi commercial de ce projet de développement.

**C'est sans précédent que les organisations syndicales seront sollicitées, soyons unis, dans ce bras de fer?**

Difficile de définir aujourd'hui le sentiment général des salariés concernant ce projet porté par nos patrons comme ambitieux.

« Faire partie d'un grand groupe, être opportuniste et complémentaire, devenir un acteur de premier plan..... » Une course en avant sans fin, pour qui et pourquoi?

Beaucoup de questions qui dépassent le cadre syndical, seul l'avenir pourra nous permettre de juger et d'agir en conséquence.

Nous laissons à l'employeur l'entière responsabilité de sa stratégie. Derrière ce "monopoly" structurel et financier, il y a des femmes et des hommes qui œuvrent depuis des années à la bonne santé et à la richesse de l'entreprise.

**A Sud, nous pouvons être que satisfaits que plus de 800 salarié(e)s soient intégrés à la CEPAC et que tous ensemble nous puissions partager nos savoirs pour servir nos clients. Mais à quel prix ?**

Faudra quand même que notre Directoire nous argumente son « business plan » !

**L'Humain et le développement de nos régions manquent cruellement à votre présentation**

**Monsieur LACROIX, il y a une bonne façon de rassurer les quelques 3600 salarié(e)s, puisque nous sommes si riches, avec 2 milliards 300 millions euros de fonds propres, SUD pense qu'une bonne prime exceptionnelle ne serait pas de trop pour détendre l'atmosphère avant de passer au pressoir.....**



[local.sud.cepac@wanadoo.fr](mailto:local.sud.cepac@wanadoo.fr) Fax : 04.91.81.46.58

"9 boulevard de Louvain 13008 Marseille